



Regierungsratsbeschluss vom 22. Februar 2022

Schriftliche Anfrage Oliver Thommen betreffend Kulturlandschutz durch Immobilien Basel-Stadt

P215808

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Grundsätzlich steht der Kanton Basel-Stadt einer weiteren Zersiedelung der Schweiz kritisch gegenüber. Er setzt sich bereits seit langem für eine Siedlungsentwicklung nach innen ein. Für das Kantonsgebiet hat der Regierungsrat dieses Ziel im kantonalen Richtplan festgelegt. Landwirtschaftsflächen und ökologisch wertvolle Flächen sind innerhalb des Kantonsgebiets über die Nutzungsplanung bzw. über nationale und kantonale Inventare und über weitere Instrumente mit Schutzziele geschützt. Die Umwandlung von Kultur- zu Bauland liegt in der Kompetenz der jeweiligen Standortgemeinde und nicht bei Immobilien Basel-Stadt.

